

『おあしすだより』は組合が月に一度発行するお客さまへのお便りです。

おあしす便り



平成24年10月号



皆さんこんにちは。こちら南阿蘇は秋真っ盛り。 晩夏から一気に晩秋という感じで朝晩は寒くて暖をとりたくなるほどです。

この便りと一緒に今年の新米が届くお客様も多いことと存じます。今年のお米のお味はいかがですか？

話は変わりますが9月14日の深夜に両併地区にあるライスセンターが全焼しました。ここはお米を乾燥する施設で、農家20名ほどで共同経営

していました。火災で約20トンのお米が被害にあい、そのうち15トンがおあしす米でしたので、お客様の対応に苦慮しているところです。

すでに農家から連絡が入っているかもしれませんが、皆様にはご不便をおかけすることがあるかと思



ます。ご協力をよろしくお願い致します。

写真は火災翌朝の現場検証の様子です。出火原因は漏電でした。

収穫したばかりのお米が一晩にして消えてしまいとても悲しい思いをしましたが田んぼは元気いっぱいそのままです。来年にはまた美味しい美味しいお米が育ってくれることでしょう。

生産者よりひとこと



おあしす米生産組合
〒869-1501 熊本県阿蘇郡南阿蘇村両併 2015
E-mail: oasys@aso.ne.jp

